

## Le PG-CTAM, octobre 2019

### SECTION DE ST VITRY AUX LOGES Combreux se souvient - Cérémonie Combreux 16 juin 2019



Le dimanche 16 juin 2019, le village de Combreux s'est mis à l'heure de la mémoire.  
En effet, cela fait déjà 79 ans que des combats violents eurent lieu sur cette commune afin de freiner l'avance rapide de la 4<sup>e</sup> division d'infanterie allemande, en juin 1940. Des artilleurs du 32<sup>e</sup> régiment d'Artillerie perdirent la vie dans un combat au pont de Combreux. Ces cinq soldats, par leur acte de bravoure, jusqu'à maintenant oublié, ont contribué au ralentissement de la progression allemande et ainsi à préserver, pour un temps, la prise de Châteauneuf sur Loire.  
Une plaque a été apposée sur le musée adjoint au monument aux Morts de Combreux, rendant hommage et mettant ainsi à l'honneur ces oubliés pour leur action.  
Marie-Josée Deschamps, historienne à l'association "Histoire locale-ACT de Vitry aux Loges" et très attachée à notre histoire, fut la première intriguée par le fait que plusieurs soldats

Français avaient été tués dans ce secteur. Elle a initié un travail de recherche qui a permis de reconstituer cet événement et ainsi de l'inscrire dans la mémoire locale.  
Au cours de la cérémonie, présidée par M. Gérard Bentz, président du Comité du Souvenir Français de Châteauneuf sur Loire, cette plaque conçue et financée par le Souvenir Français, la municipalité et les anciens combattants de Vitry aux Loges - Combreux - Seichebrières, a été dévoilée, en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, du député Richard Ramos, des autorités locales et départementales et du monde combattant. De nombreux emblèmes associatifs étaient présents, rehaussant ainsi cette cérémonie fort émouvante, qui s'est terminée par un vin d'honneur offert par la mairie de Combreux. Nous remercions tous les porte-drapeaux qui ont participé à cette cérémonie.  
Jacques Stefani